

AGRADECIMIENTO A LA MUTUAL

Sr. Presidente

AMEBPBA.

De mi mayor consideración

Me dirijo a Ud., en carácter de jubilado del Banco. Quería comentarles que estando en mi domicilio particular me caí, por lo que fui asistido por la empresa Emergencias, solicitando mi hijo médico a domicilio. Luego de constatar la lesión que había sufrido, fui llevado en ambulancia hasta la Clínica AMEBPBA y ahí, fui atendido en la guardia, y posteriormente derivado a una habitación.

Fui operado por el Dr. Hugo Zabalza, (excelente profesional y persona) que me practicó el reemplazo total de la cadera, siendo un éxito la operación. Debido a varios problemas de salud permanecí internado en la Clínica, donde se me realizó toda clase de estudios, y fui atendido en forma excelente por todo el personal, médicos/as y enfermeros/as, dándome cada día un trato muy cordial y con mucha empatía, haciéndome sentir muy bien en todo momento.

También quisiera decir gracias a Dios y a la intervención de nuestra querida Mutual, nuestra Clínica y también al Centro de Rehabilitación que tenemos como prestador de servicios. Hoy me encuentro nuevamente en mi casa, comenzando una nueva etapa y sabiendo que todos nosotros -los activos y jubilados del Banco- contamos con este gran respaldo que no todo el mundo puede darse el lujo de tener, para disfrutar y utilizar en algún momento de nuestras vidas.

Por lo que solo quiero agradecer a todas las personas que hicieron posible, a pesar de vivir desde hace más de un año en pandemia, ser escuchado y tratado con mucho amor y esmero.

Realmente no tengo más que palabras de agradecimiento eterno hacia Uds., por todo lo recibido. A su entera disposición, muchísimas gracias por todo, que Dios bendiga a todas las personas que integran nuestra querida Mutual y a la Clínica AMEBPBA.

Atte.

Abel Ernesto Lopardo

Af. 9844/2